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新 庁 舎 建 設 に つ い て は 、 昨 年 ７ 月 よ り 新 庁

舎 建 設 基 本 計 画 協 議 会 を 立 ち 上 げ 、 協 議 を 重

ね て き た が 、 ２ 月 ２ ５ 日 の 最 終 結 果 を も っ て

町 長 に 提 言 さ れ る 。 町 は 、 耐 震 強 度 不 足 に 伴

う 新 庁 舎 建 設 に つ い て は 「 現 敷 地 に 現 庁 舎 の

新 棟 を 残 す 方 向 で 、 建 設 経 費 を 抑 制 し 、 ２ ０

１ ６ 、 １ ７ 年 度 の 建 設 を 目 指 す 」 と し て い る

が 町 民 の 財 産 で あ る 庁 舎 の 建 設 は 、 町 民 の 意

見 を し っ か り 反 映 さ せ 、 将 来 を 見 据 え 、 真 に

ふ さ わ し い も の に す べ き と 考 え る が 。  


